

雪ん子の目次 2017年度

No. 1128-1264、137本、17.04.01-18.03.31

- 2018.03.30 雪ん子ブログの2017年度総目次、1264
- 2018.03.24 未熟な基本姿勢のもとでの日本と外国の比較研究とは、1263
- 2018.03.11 講演とワークショップ、1262
- 2018.03.10 最近の研究ではアンケート調査が多い、1261
- 2018.03.09 教師は自分のことを先生という、1260
- 2018.03.05 最近の政治も不正やスキャンダルが後を絶たず、1259
- 2018.03.04 コミュニティでも長のなり手がいない、1258
- 2018.03.02 高校生の造形センスは高校生らしく、1257
- 2018.02.28 ブログ書きは1ページで細目の構成を作ると後は肉付けだけ、1256
- 2018.02.27 落書きはそこにずっと存在しなければならない、1255
- 2018.02.26 市民派による反対運動にはビジョンをもつてのぞまない、1254
- 2018.02.15 ハウツー勉強をどうみる、1253
- 2018.02.24 中山間地域づくりではキャッチコピーやタビソグデザインで差別化を図ること多し、1252
- 2018.02.23 田舎では主張する女性は嫌われる、1251
- 2018.02.21 紹介者を通して講演会講師をお願いするのはリスクあり、1250
- 2018.02.20 めまい防止にむけて、1249
- 2018.02.19 シアターネットワークを作るとしたら、1248
- 2018.02.18 コミュニケーションとディスカッション、何処が違う、1247
- 2018.02.16 学協会もポスターには弱い、ポスター制作にて、1246
- 2018.02.14 施設の夜間管理は基本的には今と昔とで変わりは無い、1245
- 2018.02.13 人生何事にもベスト志向だが、受手側と発信側では、1244
- 2018.02.12 似たような目的の団体が地域でも結構ある、なんとかすべき、1243
- 2018.02.11 マスコミは世間の理屈よりも市民の声をもっと尊重すべし、1242
- 2018.02.10 地域の配り物配布では各戸の息遣いがわかる、1241
- 2018.02.09 仕事には(無償)ボランティアが成り立つのか、1240
- 2018.02.08 仕事を楽しくすると題した講演は人気なし、1239
- 2018.02.07 研究会での質疑応答について、1238
- 2018.02.06 少子高齢化の原因は出産回避や未婚化にあり、1237
- 2018.02.05 沖縄名護市長選挙について、1236
- 2018.02.04 養育や指導は人のポテンシャルに応じて、1235
- 2018.02.03 現代的な格言に「普通が一番」を盛り込みたい、1234
- 2018.02.02 喫茶店の意味って何、1233
- 2018.02.01 地方への移住定住には生業、居住、地域同化の姿勢も必要、1232
- 2018.01.30 若い人の中心街の活性化ビジョンについて、1231
- 2018.01.29 行政主催の市民向け講演会で講演後の懇親会には市民排除、1230
- 2018.01.28 若いときには本を書きましょう、1229
- 2018.01.27 達人になるには、1228
- 2018.01.26 学生が町の魅力を核に観光戦略を語る、1227
- 2018.01.25 街づくりで専門家は出しゃばらないように、1226
- 2018.01.24 地方では政治家主導の新年会が盛り上がる、1225
- 2018.01.23 芸術って何をもってそういうのか、1224
- 2018.01.22 今年の冬の特徴、雨が多いし降雪もゲリラ的、1223
- 2018.01.21 生涯学習は趣味の学習になりがち、1222
- 2018.01.19 専門家のための著述について、1221
- 2018.01.18 持病薬の紛失で薬の再発行を願い出たら断られた、1220
- 2018.01.17 病院は地域で盛り立てていかねば、1219
- 2018.01.15 インフルエンザにかかっても職場に出てくる人がいて困っている、1218
- 2018.01.13 医学は臓器移植から人移植やコルヒネータ移植まで進歩するのか、1217
- 2018.01.12 臓器移植論議のもとに生命を考える、1216
- 2018.01.11 若い方グループのプレゼンにて鋭く突っ込み、1215
- 2017.01.10 会報作成でも人物掲載写真には気を使うもの、1214
- 2018.01.09 勉強はやはりハウツーが主です、1213
- 2018.01.08 旅先にて仲間との相部屋での住まい模様、1212
- 2018.01.07 古さが愛好の対象となりえるのか、1211
- 2018.01.06 コミュニケーションと言葉、1210
- 2018.01.05 定住移住勧誘を受ける側の心理について、1209
- 2018.01.04 挨拶について、1208
- 2018.01.03 落書きはそこにずっと存在しなければ意味なし、1207
- 2018.01.02 純粋芸術よりも応用芸術が売れる、1206
- 2018.01.01 正月も時を刻むいい習慣だ、1205
- 2017.12.30 コミュニケーションの本質、1204
- 2017.12.19 組織の新陳代謝として昇進や勇退について、1203
- 2017.12.28 前任者の頑張りが後任者には負担、1202
- 2017.12.27 ノレン分けの昨今、1201
- 2017.12.26 気象や地震の現象でもっと量的評価を、1200
- 2017.12.24 種々論議で小学生でもわかることと表現する意味は、1199
- 2017.12.23 建物を地震から守るにはどう丈夫にする、1198
- 2017.12.22 首超候補にブレインがないと政策はお粗末、1197
- 2017.12.21 選挙で普通の方が出馬しても応援者がいないと、1196
- 2017.12.20 地元首長にはもっと地元民との距離を短く、1195
- 2017.12.18 街づくりで専門家は出しゃばらないように、1194

- 2017.12.17 フランスでのLRTを軸にした街づくり、1193
- 2017.12.16 若い方の研究ではアドバルーン揚げたがる、1192
- 2017.12.15 最近の子供は大人の目を気にする、1191
- 2017.12.14 大勢の人を相手にスピーチのコツは、1190
- 2017.12.13 研究の評価はどのように、1189
- 2017.12.12 学術の府も競争原理に埋没し、不正という弊害も多発、1188
- 2017.12.11 民主国家のとるべき姿、1187
- 2017.12.10 信ずるとはをもとに宗教をかいまみると、1186
- 2017.12.09 異色で多彩な方々が結集する専門委員会では、1185
- 2017.12.07 地域の行政には市民視点でどんな方向からもピッチャーすべき、1184
- 2017.12.06 政治家の失言が今も健在なのは、1183
- 2017.12.05 今もなお大学の学部や学科新設にはキャッチボール的ベタあり、1182
- 2017.12.04 学生を出しに人目を引くキャッチボールで色あせる街づくり、1181
- 2017.12.03 都会にあこがれた田舎人は田舎を封印していた、1180
- 2017.12.02 風景は建物と自然とを一緒に風物として、1179
- 2017.11.30 県とも連携した元気集団について、1178
- 2017.11.29 居酒屋談議、1177
- 2017.11.28 糸魚川大火での焼け残った家を奇跡といているが、1176
- 2017.11.27 名画もAIで描けるようになったが、1175
- 2017.11.26 競争入札で備品を買ったがアフターケアはまったくなし、1174
- 2017.11.25 政府寄りの知識人、沖縄を見捨てる、1173
- 2017.11.24 職場内にて実のある会議にするには、1172
- 2017.11.23 不協和音の職場改善には、1171
- 2017.11.22 職場における不協和音の始まり、1170
- 2017.11.21 職場で家庭的な運営をすることの弊害、1169
- 2017.11.20 責任者を辞める場合の慰留について、1168
- 2017.11.19 クレーム対応、1167
- 2017.11.17 解析によりグラフを描いてからその特徴を読み取るアプローチ、1166
- 2017.11.16 年齢を超えて対人で議論を楽しむとは、1165
- 2017.11.15 交流は異業種のみならず異階層にも、1164
- 2017.11.14 イベントには専門ボランティア活動でなく一般人参加を、1163
- 2017.11.13 地域運動の一方では地域のボス支配が地域関係をそこなわせていく、1162
- 2017.11.12 地域おこし街づくりは全国視点で、1161
- 2017.11.11 地元民とのパートナーに徹して街づくりを、1160
- 2017.11.10 地域のコミュニティでは今日的に機能低下が懸念、1159
- 2017.11.09 最近ブームの民泊からの街づくり、1158
- 2017.11.08 街づくりも広い意味では生活向上、1157
- 2017.11.06 この世の中、種々の面で関係の希薄化が徐々に浸透、1156
- 2017.11.05 実務団体の顕彰制度に応募した作品の選考結果が大会にて発表というが、1155
- 2017.11.04 組織の長の選考基準には個性的とか独創的が不在か、1154
- 2017.11.01 実学では対象も定めなくて人工知能の基礎研究はありえるのか、1153
- 2017.10.31 街づくりはあくまでも地元主体なり、1152
- 2017.10.30 産学連携、大学側の姿勢に違和感あり、1151
- 2017.10.29 パブリックスペースの活用に関する研究をみて、1150
- 2017.10.28 研究発表の場にも笑いがあるべきでは、1149
- 2017.10.26 人間は本来保守なのでしょう、1148
- 2017.10.25 イベントには専門ボランティア活動でなく一般人参加を、1147
- 2017.10.24 県の審議委員会について、1146
- 2017.10.23 県の青少年健全育成に関する委員会を覗く、1145
- 2017.10.22 行政の専門委員会を覗いてみて、1144
- 2017.10.21 会議に先立ち議論内容の趣旨をメールで見せても、1143
- 2017.10.19 学協会の運動スローガンでは主項目は短いフレーズで、1142
- 2017.10.18 暴力生徒も元をたただせば教師側に問題あり、1141
- 2017.10.17 TV番組では低レベルのどぎつい表現が多い、1140
- 2017.10.16 小学校国語教育では生活との関連性で進めたいものの、1139
- 2017.10.15 インテリが嫌われるのは、1138
- 2017.10.14 待遇の良くないのは外郭団体、責任は本庁にあり、1137
- 2017.10.13 政治家の市民視点は市民のそばにすることで、1136
- 2017.10.11 平和を願う日本国民、戦争への道は不要、1135
- 2017.10.10 老とか古いかかは本来どう考えるべきか、1134
- 2017.10.08 この世の中に足跡を残すとは、1133
- 2017.10.07 老人の生態、社会性と人間関係性の面から、1132
- 2017.10.06 高齢化時代において老を考える、1131
- 2017.10.05 常に行動を拘束しがちな環境、まずは改善を、1130
- 2017.10.04 消費税の使い道議論に思う、1129
- 2017.10.03 仕事の引継ぎ、前任者と新任者にバトルもある、1128
- 2017.09.30 最近の野党、どうしたのだ、1127
- 2017.09.29 日本は平和をもっと目指して欲しい、1126
- 2017.09.27 素人の人はうまく言えなし、専門家は素人の話を聞こうとしないし、1125
- 2017.09.26 よそ者が街づくりをテコ入れでビートルット作成したが、住民の受け止め方は、1124
- 2017.09.23 職場でごたごたが生じた場合、職場はどう対応するのか、1123
- 2017.09.21 地域おこし協力隊の実情は、1122
- 2017.09.20 学協会の中でも利害に基づく圧力がある、ポスター制

- 作でも、1121
- 2017.09.18 農業体験を進める意図とは、1120
- 2017.09.17 アニメで地域・街おこしの本質とは、1119
- 2017.09.14 介護士や看護師の待遇改善を、1118
- 2017.09.13 市民による専門家の意識改革を、1117
- 2017.09.12 地域問題解決における住民主体の道はいまだ遠し、1116
- 2017.09.11 街づくり活動における住民の関わり、1115
- 2017.09.10 街づくりにおける地域文脈、1114
- 2017.09.09 街づくりにヒントを与えたとした街づくり講演会にはうすべら感あり、1113
- 2017.09.08 倫理教育には実施状況の把握を超えて個人レベルでの受け止め方の把握を、1112
- 2017.09.06 教育における種々の実験で非実験者の人格は、1111
- 2017.09.05 最終学歴が高くないと社会に関心を持ってないのか、1110
- 2017.09.03 ドローンが新規事業を刺激はいいが、1109
- 2017.08.29 伝統だからといって何も検証しないのはいかななものか、1108
- 2017.08.28 専門家の役割とは何か、天気予報について、1107
- 2017.08.26 シルバー向けのコミュニケーションの意義とは、1106
- 2017.08.25 シルバー向けの人生に関する講演会、1105
- 2017.08.24 説いて聞かせて、やって見せて、やっとなは動くもの、1104
- 2017.08.23 居場所(ばしょ)には常駐の人が必要、1103
- 2017.08.22 何のために横のつながりの会が必要か、1102
- 2017.08.21 田舎社会の良ささと保守性、1101
- 2017.08.20 都会から田舎への会社分散について、1100
- 2017.08.19 地域での名誉職、1099
- 2017.08.16 目的遂行の指針もやはり自分次第、1098
- 2017.08.15 派遣社員の正社員化の影では首切りも、1097
- 2017.08.12 クラス会に出席する人は余裕のある人という人がいた、1096
- 2017.08.11 コミュニケーション 対人での場合を考えてみよう、1095
- 2017.08.10 小規模団体ではワンマン運営かつお友達運営が目立つ、1094
- 2017.08.09 内閣改造に思う、1093
- 2017.08.08 どんな団体でも派閥主導、1092
- 2017.08.07 平和主義を貫けない今の日本、1091
- 2017.08.06 表彰制度では応募不採択の理由は通り一辺倒、1090
- 2017.08.05 生活圏と人、1089
- 2017.08.03 各種団体では若い方はトップにもどしどしアプローチすべし、1088
- 2017.08.02 地域の良さは皆なで見出すもの、1087
- 2017.08.01 コミュニケーションを目的化するとディスカッション、1086
- 2017.07.31 コミュニケーションがなぜ薄っぺらい傾向ありか、子どもの習い事を例に、1085
- 2017.07.28 某会社社長は県民の人格を尊重していないことが露呈、富山県人はだめ発言、1084
- 2017.07.28 学協会の会長といえども大物ではなく普通のがんばる人にすべき、1083
- 2017.07.26 田舎は東京のモードがないからだから遅れているって、1082
- 2017.07.26 出版本紹介の講演会はつまらない、1081
- 2017.07.24 ある地元での居酒屋にて、1080
- 2017.07.23 福島原発事故はいまだ事故処理すんでおらず、1079
- 2017.07.22 学協会の長に活動の大所高所について聞いてみた、1078
- 2017.07.21 子どもは無理に大人の価値観に浸らなくていい、ある小学校の懇談会から、1077
- 2017.07.20 講演で講師がなぜこの問題に取り組んだかという人間性と専門を一体にしたものは少なし、1076
- 2017.07.19 問題解決のスキルよりも問題把握能力が問われる、1075
- 2017.07.18 都議選にみる都民ファースト大勝の意味とは、1074
- 2017.07.17 学協会の幹部会議で地方での活動をおもしろく報告、1073
- 2017/07/16 外国人労働者もいいが、国内の人間の働き場所の確保も、1072
- 2017.07.15 外郭組織の組織運営貫徹には、1071
- 2017.07.14 物の見え方、文明社会では理性で見え方補完が必要、1070
- 2017.07.13 組織にて下の人向けの仕事改革といわれても、1069
- 2017.07.12 失敗に学ぶのは失敗の対処の仕方である、1068
- 2017.07.11 自然については癒しとともに楽しみや愛好の感情も必要、1067
- 2017.07.07 自分の所属機関がまるで見えていない方々がいる、1066
- 2017.07.06 ある会が規模縮小で会員を締めだした、1065
- 2017.07.05 地域のネットワーク化に際して、ジェオパークや集落を検討、1064
- 2017.07.04 おらが国おらが山一番の場合、通り一辺倒でなく眺める文化や懐ふかくのおもてなし文化の創生を、1063
- 2017.07.03 権利と主権、雑感、1062
- 2017.07.02 街づくりの企業人サークルについて、1061
- 2017.07.01 相隣接する町家について隣接の良しあし、1060
- 2017.07.01 ある学協会の大会のスケジューリング、1059
- 2017.06.30 地域づくりに井戸端を復活させたい、1058
- 2017.06.29 プレゼンや本にて人に伝える、1057
- 2017.06.28 体験の必要性は最高学府でも同じ、1056
- 2017.06.26 田舎の職場では組織運営困難、1055
- 2017.06.24 研究や活動について伝えるとは、1054
- 2017.06.23 企業家たちの街づくり、まずは地力をつけて、1053

- 2017.06.22 メリハリつけるは結構難しい、1052
- 2017.06.21 まちづくりで主導権を保つあまり、1051
- 2017.06.20 最近の強行採決で国民を管理する法律の成立が相次ぐ、1050
- 2017.06.19 地元の中小企業がいう街づくりもいいが、1049
- 2017.06.18 研究の評価について、雑感、1048
- 2017.06.17 男女の差異を受け入れて男女の協調・共同があるべし、1047
- 2017.06.16 人間行動を生理学で説明する風潮の背景は、1046
- 2017.06.15 仕事の上での教育はありえるのか、1045
- 2017.06.14 コミュニケーションの深い役割とは、1044
- 2017.06.13 北陸のある田舎における気質の様相一般論、1043
- 2017.06.12 改憲論議、雑感、1042
- 2017.06.11 ガバナンス無しの団体、講師依頼でもちぐはぐ、1041
- 2017.06.10 政治における政治家とテクノクратの役割、1040
- 2017.06.09 民主主義と政治主導、雑感、1039
- 2017.06.08 政治主導は官邸主導ではない、1038
- 2017.06.07 宅地造成に関する住民説明会にて業者側技術者には住民に理解を願う努力乏し、1037
- 2017.06.06 専門家同士で自身が抱えるバックグラウンドにまで共鳴することもあり、1036
- 2017.06.05 後世への記録の残し方、1035
- 2017.06.04 健康寿命を延ばすには、1034
- 2017.06.03 緊張は行動のパワーそのもの、1033
- 2017.06.02 実践系重視の学会の研究や活動報告を見て、1032
- 2017.06.01 駄菓子屋と万屋の見直しが始まっている、1031
- 2017.05.30 家庭における父親、1030
- 2017.05.29 定期的市民向けの勉強会でもマンネリ打破を、1029
- 2017.05.24 市民向け勉強会で議事録的記録を作ることの意義、1028
- 2017.05.22 自由きままに参加できる朝の勉強会には、1027
- 2017.05.20 小学校運動会に出てみて思うことあり、1026
- 2017.05.19 現場の実務者から大学の研究者になることもあり、1025
- 2017.05.18 政治塾のような勉強会が育たないのはどうしてなのか、1024
- 2017.05.17 昔に比べ今は話をする雰囲気もその場もない、1023
- 2017.05.16 町内会長の仕事とは、住民の相談係も、1022
- 2017.05.12 「もの」ではなく「こと」をうりもののが大流行、1021
- 2017.05.10 相手のことを慮らない不用意な発言とは、1020
- 2017.05.09 小さな枠に収まらない若者、街を粋にかっぽ、2019
- 2017.05.08 政治家の不用意な発言は本音である、1018
- 2017.05.05 そもそも埋めたて地は安全なのか、築地や豊洲、1017
- 2017.04.23 立つ人、2014
- 2017.04.23 会議のルールを知らない構成員がいると会議にならない、1013
- 2017.04.22 施設の夜間管理は基本的には今と昔とで変わりはない、1012
- 2017.04.21 ボランティアでワンマン体制がなぜはびこるのか、1011
- 2017.04.20 組織で下の方々の行動規範について、1010
- 2017.04.19 大学教員の人事、1009
- 2017.04.18 反権力・反常識をかみ砕いても地域ではむり、1008
- 2017.04.17 NPO の総会シーズン、総会を会員にとって有意義にするには、1007
- 2017.04.15 トップのあり方、下をたたかない風潮とは、1006
- 2017.04.14 ボラ団体で遠くからやってくる方への金銭支援、1005
- 2017.04.11 激安床屋で店員と会話を楽しむ、1004
- 2017.04.08 田舎の公的機関のガバナンスについて、1003
- 2017.04.07 気をつけるってどんなこと、山を例に、1002
- 2017.04.06 利権追求が一部の政界や社会と結託の風潮、森本学園問題、1001
- 2017.03.30 ブログ 1000 本になりました、雪ん子ブログの 2017 年度総目次、1000
- 2017.04.5 04 学生は自己主張の能力を育まないと、1016
- 2017.05.02 仕事の遂行が人間を育てる、1015
- 2017.05.01 職場で個人攻撃や誹謗中傷でも動じないのが上に